

Viernes 1	Después de un proceso de negociación cooperativistas mineros compraron acciones de la empresa RBG, terminando el conflicto con los mineros sindicalizados. (El Diario)
Domingo 3	Organizaciones indígenas y campesinas entregaron al Presidente del Senado, una propuesta, pidiendo incorporar derechos de los pueblos originarios en el Código Minero. (El Diario)
Martes 5	Alza de cotización de materias primas provoca disputa de yacimientos mineros, entre cooperativistas mineros, sindicalizados y comunarios. (El Diario) Comunarios se enfrentan a los mineros por mina La Salvadora. (La Prensa)
Miércoles 6	Mineros de Huanuni desmienten venta de acciones a cooperativistas. El cerro Possokoni es propiedad del Estado. (El Diario) Comunarios de Arque Tapacarí y Bolívar tomaron concesiones mineras argumentando que recursos naturales deben regresar a comunidades. (Opinión)
Jueves 7	Proyecto minero Amayapampa exige seguridad jurídica para proceder con inversión de más de 25 millones de dólares. (El Diario)
Viernes 8	Ingenios reanudan sus operaciones. Son tratadas 3 mil toneladas de carga por día, según empresarios. (Los tiempos)
Martes 12	Gobierno define contrato de auditoría ambiental a Kori Kollo. Adjudicación final de este trabajo, que costará alrededor de 900.000 dólares estadounidenses, está en su fase final. (El Diario)
Miércoles 13	Plantean aceptar capital extranjero para explotación mixta de Huanuni. (El Diario)
Jueves 14	El ICM se mantendrá hasta que se consensúe nueva política minera. (La Razón)
Sábado 16	Presidente de Comité Cívico potosinista alerta riesgo de derrumbe del cerro Rico de Potosí. (El Diario)
Domingo 17	Mineros asalariados y cooperativistas por separado rechazan que Comibol y Aitcombol exploten mina de Huanuni. (Opinión)
Lunes 18	Deterioro del cerro rico desocupará a mineros. Cooperativistas están sacando unas 4 mil toneladas de carga por día. (El Potosí)
Martes 19	Cooperativistas bloquearán para no pagar tributos, protesta comienza mañana. (La Prensa)
Miércoles 20	Compañía Jindal Steel and Power presentó recién su propuesta económica para la explotación del hierro del mutún por lo que existe retraso en firma de contrato. (Los Tiempos)
Jueves 21	Cooperativistas mineros cerraron tránsito vehicular de principales carreteras de Oruro, Cochabamba, La Paz, Potosí, pidiendo a gobierno reactivar su sector. Exigen presencia del presidente a.i. Álvaro García Linera. (El Diario) Federación Sindical de trabajadores Mineros de Bolivia denunció ocupación de varias minas que pertenecen a Comibol por parte de cooperativistas. Mineros sindicalizados instalaron un piquete de huelga de hambre en La Paz en defensa de sus fuentes de trabajo. (El Diario)
Viernes 22	Tras prolongada y reservada reunión entre dirigentes de cooperativistas mineros con autoridades de gobierno, encabezadas por el presidente en ejercicio Álvaro García Linera se decidió suspender bloqueo de caminos iniciado el miércoles. (Opinión) Cooperativas y minería chica tributaron \$us 4.459.131 en el 2005, acogiendo al 80% de la mano de obra del rubro. (La Prensa)
Sábado 23	Ministerio de minería dotará a cooperativistas de nuevas concesiones mineras. Se está recabando información sobre áreas mineras de Comibol y de la Superintendencia de Minas que sean susceptibles de aprovechamiento. (El Diario)
Domingo 24	Poder ejecutivo adjudicó el mutún a firma Jindal. La empresa prevé que firma del contrato sea en dos semanas. (El Deber)
Lunes 25	Minería cooperativizada desde la primera gestión presidencial de Sánchez de Losada se benefició con desembolsos de más de 130 millones a fondo perdido según agencia de noticias APG. (El Diario)
Martes 26	Suscripción de contrato con Jindal será en octubre. (El Diario)
Jueves 28	Vicepresidente Álvaro García Linera convocó a cooperativistas, mineros asalariados y representantes de movimientos originarios para intentar poner fin a avasallamientos de minas y yacimientos por parte de comunarios de esos lugares. (El Diario)



Viernes 1	El gobierno recibió primer pago de 32,3 millones de dólares de un impuesto adicional fijado en nacionalización de hidrocarburos que decretó hace cuatro meses. Se depositó en cuentas de YPF (El Deber)
Domingo 3	Directores y síndicos de YPF no ejercen todas sus facultades en petroleras (Opinión) Transredes califica como una necesidad imperiosa industrializar gas natural en el país. (La Razón)
Lunes 4	Exploración y explotación de hidrocarburos no puede estar ausente en departamento de Oruro, pues existen antecedentes de resultados favorables sobre la existencia de petróleo en Oruro. (La Patria) Ingresaron primeros 120 millones como fruto de nacionalización. (La Voz)
Martes 5	Tribunal Constitucional da validez a contratos petroleros firmados por anteriores gobiernos y que actual administración desconoció porque no fueron ratificados por Congreso Nacional. (Opinión)

Miércoles 6	Tribunal aclara que no reconoció validez de contratos petroleros (Opinión) Refinería Gualberto Villarroel, administrada por Petrobras alcanza record de 6 años de trabajo sin accidentes. (El Diario) Nuevos estudios deben confirmar existencia de hidrocarburos en Oruro, ya que filtraciones o estudios en laboratorios no son argumentos suficientes para hablar de yacimientos. (La Patria)
Jueves 7	Evalúan descargos de Alvarado en contrato YPFB-Iberoamérica. (El Diario) Terminó la primera ronda con Total le toca a Chaco (La Razón)
Viernes 8	Gobierno ofrece a petroleras contratos de operación, hoy comenzará la negociación con empresa Chaco. (La Prensa)
Sábado 9	Superintendente de hidrocarburos, Santiago Berrios dimite por discrepancias. (La Prensa)
Domingo 10	Fiscalía cita a declarar a Alvarado (Los Tiempos)
Lunes 11	Auditorías se llevan a cabo lentamente, sólo se avanzó en dos campos petroleros y quedan 50 días para firmar nuevos contratos. (La Prensa)
Martes 12	Mario Adrián asumió el interinato de Superintendencia de hidrocarburos. (El Deber) Petroleras Chaco, Total, Fina Elf y British Gas no están de acuerdo con algunos puntos del contrato de operación que planteó YPFB observaciones que el gobierno cree que son salvables. (La Prensa)
Miércoles 13	Bolivia recibe segundo tributo hidrocarburífero. 32,3 millones de dólares más gracias a nacionalización (Los Tiempos) British Gas aprueba en grande nuevo contrato propuesto por gobierno. La próxima semana se discutirá acuerdo en detalle (Opinión) Ultiman detalles para venta de mayor volumen de gas a Argentina (Opinión) Comunarios de la provincia Franz Tamayo del departamento de La Paz descubrieron nuevas filtraciones de petróleo (El Diario)
Jueves 14	FMI advierte que "nacionalismo energético" puede ser contraproducente. Invoca al gobierno boliviano a no ahuyentar inversiones para no desincentivar la producción. (El Diario) Mario Adrián fue ratificado como superintendente de hidrocarburos. (El Potosí) Ante la recuperación de líquidos de hidrocarburos, Petrobras protesta. La petrolera brasileña dueña, por ahora, de las refinerías afirma que se inviabiliza su presencia en el país. (El Diario)
Viernes 15	Un campo de Andina deja de producir porque fue tomado por pobladores de San Juan de Yapacaní. Repsol pide a YPFB interponer sus oficios. (La razón) Gobierno dio un paso atrás para garantizar negociaciones con el Brasil. Petrobras consigue que se congele la resolución 207. (La Prensa) Gobierno dice que Petrobras se benefició de subvención. Aseguran que recibió petróleo rebajado y vendió a precio internacional. (La Prensa)
Sábado 16	Solis Rada renuncia luego que gobierno congeló decreto que afectaba a Petrobras. Carlos Villegas ocupa su lugar. Vicepresidente Álvaro García Linera calificó este cambio como un nuevo ciclo. (La Patria) Luego de llegar a un acuerdo con Andina los pobladores de Yapacaní, que el jueves por la tarde tomaron el campo Víbora, resolvieron suspender medida de presión (La Razón)
Domingo 17	Descubren nuevas filtraciones de petróleo en San Buenaventura. (La Paz) El energético se encontraría en el río Colorado a pocos kilómetros de Tumupasa (El Diario)
Lunes 18	El gobierno boliviano vuelve a negociar con petroleras. Las negociaciones continuaran con la francesa Total y la British Gas para la firma de nuevos contratos (Opinión)
Martes 19	El presidente brasileño dice que si Petrobras deja de explorar gas en el país los que "sufrirán serán los bolivianos". Villegas asegura que el ejecutivo hará cumplir el plazo para la nacionalización. (La Razón)
Miércoles 20	García Linera advierte: petrolera que no negocie dejará de operar en el país, rechaza modificar el plazo que concluye el 31 de octubre. (Opinión) Documentos incautados a YPFB en caso Iberoamérica Trading se harán públicos. (Opinión)
Jueves 21	Gobierno amplió plazo para capitalizar YPFB cambiando fechas del pago de las cinco cuotas mensuales de 32,34 millones que aportan los megacampos San Alberto y Sábalo que serán completadas hasta el 15 de diciembre. Los más de 161 millones debían ser depositados hasta el 2 de octubre (Los Tiempos) Gobierno se reunió ayer con la Argentina Pluspetrol en el marco de negociaciones rumbo a suscripción de nuevos contratos que regirán desde el 1 de noviembre. (Opinión)
Viernes 22	A diez días del verificativo de elecciones en Brasil, el presidente Luis Inacio Lula Da Silva amenazó a Bolivia con que no tendrá otro comprador de gas natural si no es su país, y un analista dice que esa posición sólo busca fortalecer su candidatura que lleva la delantera en las encuestas. (La Prensa)
Domingo 24	Inician exploración hidrocarburífera en el Norte paceño. La UMSA tendrá a su cargo estudios sísmicos y geológicos (El Diario)
Martes 26	Una delegación de Petrobras reanuda hoy negociaciones sobre gas (El Diario)
Miércoles 27	Flexibilizan nacionalización del gas. Piden a Repsol reactivar proyecto Pacific LNG (El Diario)
Jueves 28	YPFB y PDVSA inician gestiones para explorar el Norte paceño. Anuncian la formación de una empresa mixta entre Bolivia y Venezuela (El Diario)
Viernes 29	Gobierno afirma que Petrobras continuará operando en el país. El 31 de octubre será firmado el contrato que garantiza su permanencia en Bolivia. (El Diario)